



*Como Departamento de Equidad de Género del INAF estamos muy contentos de presentar el primer boletín del año 2023 y con un tema que merece el reconocimiento de nuestra comunidad, en vísperas de la Celebración del Día Internacional de Mujer; te contamos sobre sus orígenes:*

El 8 de marzo de cada año se conmemora el Día Internacional de la Mujer. Este acontecimiento se origina en las manifestaciones realizadas por las mujeres de principios del siglo XX en Europa y en Estados Unidos. Su objetivo: reclamar mejores condiciones laborales y el derecho de sufragio.

Se atribuye a una serie de hechos relevantes que llevaron a escoger esa fecha. El primero fue una gran marcha de trabajadoras textiles en el año 1857; miles de mujeres marcharon en protesta por los bajos salarios y las largas jornadas de trabajo. A esto se sumó el incendio de la Cotton Textile Factory, en 1908, y el de la fábrica Triangle Shirtwaist, en 1911, ambos en Nueva York. En el año 1910 se realizó la II Conferencia Internacional de Mujeres Socialistas en las que se propuso la instauración del "Día de la Mujer Trabajadora" y, en 1971, la Asamblea General de las Naciones Unidas "invitó a los Estados a declarar, conforme a sus tradiciones históricas y costumbres nacionales, el Día Internacional por los Derechos de la Mujer y la Paz Internacional".

El 8 de marzo es un día de celebraciones en todo el mundo y la ocasión de reivindicar la igualdad de género y de hacer un análisis de la situación de las mujeres, de reconocer los logros y los avances y evaluar nuevos caminos para seguir mejorando la participación de la mujer en la vida laboral, profesional, civil, política, social y cultural.

Felicitaciones en su día.



**Dr. Alejandro Espindola Ortega**  
**Jefe Departamento de Equidad de Género**

Fuente: <http://www.memoriachilena.gob.cl/602/w3-article-122697.html>